

途上国の子どもたちに文房具を贈ろうプロジェクト

朝夕の風の涼しく心地よい風に、秋を感じる季節となりましたが、皆様いかがお過ごしですか。

私たちは、世界で起きている課題や問題を解決するために、自分たちができることを考えました。そして、立ち上げた企画は、「発展途上国の子どもたちに文房具を贈ろうプロジェクト」です。校内で文房具を集め、NPO法人を通じて発展途上国の小学校に文房具を贈りたいと考えています。

現在、発展途上国では、学ぶための環境が整っていないため識字率が低下しています。ユニセフの調査によると、2011年～2016年における成人の識字率は、世界平均で78%だが、後発発展途上国はただで見ると63%にまで低下しています。字を読むことができないことによって、仕事を選ぶことができない、公共サービスを正しく受けることができない、薬の説明書や注意事項を読むことができないなどの問題が起こってしまっています。私たちは、これらの問題が起こらないように手助けをしたいと思いました。また、SDGsの目標4の「質の高い教育をみんなに」という目標達成に向けて、ぜひともご協力いただければありがたいです。

回収期間：9月18日～9月25日

回収場所：昇降口の段ボール

送付先：NPO法人ワールドギフト <https://world--gift.com/>
最終的な寄付先は途上国の教育機関などです。



寄付先にした理由：

この団体は世界88ヶ国主にアフガニスタン・モザンビーク・ラオス・ルワンダなどに支援を行っているため。

回収できる物の詳しい条件と注意：

回収できるものは…

- 鉛筆
- ボールペン
- マジック
- ノート
- ペンケース
- 定規
- はさみ
- 色鉛筆・クレヨンなど



日本ではゴミとして扱われたり、捨てられてしまうものでも、世界には喜んで使ってくれる人がいます。使用したものの回収することができますが、不衛生ではないか、再利用することができるかなど確認してから、昇降口のダンボールに入れてください。

皆様の温かいご支援お待ちしております。

